

## **Gerofinance-Dunand/ Régie de la Couronne: nouveau responsable du service «mise en valeur des immeubles neufs PPE».**

---

lundi, 14.09.2015

Yves Batardon

Gerofinance-Dunand/Régie de la Couronne renforce son management en nommant Yves Batardon en tant que responsable de la mise en valeur des immeubles neufs PPE.

Yves Batardon (40 ans) a commencé sa carrière auprès de la Régie Bory pour ensuite occuper des fonctions auprès de la société Générale Immobilière, principalement pour la gérance des biens résidentiels. Il a ensuite rejoint la régie Simonin en qualité de gérant d'immeubles. Yves Batardon a, par la même occasion, participé à l'ouverture de la société ABI-Administration de biens immobiliers en tant que gérant d'immeubles. Par la suite, il a collaboré avec CGi Immobilier durant treize ans, dans un premier temps en qualité de Coordinateur PPE. C'est au sein de cette société qu'il a développé le Service copropriétés - qui n'existait auparavant pas en tant que tel – en dirigeant une équipe comprenant jusqu'à dix personnes. En plus de ses compétences et de son expérience dans le monde immobilier, il est également formateur auprès de l'Association professionnelle des gérants et courtiers en immeubles (APGCI) pour les candidats au module ImmoPlus depuis de nombreuses années.

